"Beeindruckende Persönlichkeit"

Dr. Matthias Carl von der Ansbacher Hochschule ausgezeichnet

ANSBACH (ke) - Die Hochschule Hochzeit der Ansbach Grizzlies als bach.

rung", so Hochschulpräsident Prof. Dr.-Ing. Sascha Müller-Feuerstein wurde vor zahlreichen Ehrengästen Ansbach, wo er unter anderem in der Hochschule Ansbach.

Ansbach hat einen neuen Honorar- Footballer Durchsetzungsvermögen professor: Dr. Matthias Carl aus Anslernte. Dem Studium der Betriebswirtschaftslehre in Erlangen-Nürn-Die "seltene und bedeutende Eh- tor der Wirtschafts- und Sozialwissenschaften.

Carl ist außerdem Steuerberater. Wirtschaftsprüfer, wesentlicher Teil in der Mensa der Hochschule über- des Unternehmens Dr. Carl & Partreicht. Dr. Carl wurde 1964 in Nürn- ner mit 80 Mitarbeitern und seit vieberg geboren und kam als Kind nach den Jahren Lehrbeauftragter an der

Sascha Müller-Feuerstein und Prof. Dr. Oliver Schwindler, Dekan der Fakultät Wirtschaft, lobten die "beeindruckende Persönlichkeit" von Matberg folgte die Promotion zum Dok- thias Carl und dessen großen Einsatz für die Hochschule.

Die Honorarprofessur wurde erst zum zweiten Mal an der Ansbacher Hochschule verliehen. In seiner Dankesrede versprach der einstige Football-Spieler Matthias Carl, weiterhin seinen Beitrag "zum Wohl der Hochschule" zu leisten.



Dr. Matthias Carl.

Foto: Alexander Keck